



Antwort zur Anfrage Nr. 1548/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Proberäume Türme Südbrücke (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wer ist Eigentümer der beiden Brückentürme? Trifft es zu, dass die Räumlichkeiten derzeit leer stehen? Ist eine künftige Nutzung absehbar?

Die Deutsche Bahn Netz Aktiengesellschaft mit dem Hauptsitz in Frankfurt am Main ist Eigentümerin des Grundstückes Gemarkung Mainz, Flur 24, Flurstück 16/13. Auf diesem Grundstück befinden sich die beiden Türme der Südbrücke. Da die Stadt Mainz keine Eigentümerin der Türme ist, ist uns keine Auskunft zur derzeitigen Nutzung oder zur zukünftig angestrebten Nutzung möglich.

2. Ist es möglich, die Räumlichkeiten als Proberaum für junge Bands und Musiker einzurichten und damit die kreative Szene in Mainz zu unterstützen?

Da die Stadt nicht Eigentümerin der Türme ist, können von ihr keine Proberäume eingerichtet werden.

Die Stadt wird die Deutsche Bahn Netz Aktiengesellschaft schriftlich um Auskunft zur derzeitigen und zukünftigen Nutzung bitten und die mögliche Nutzung als Proberaum erfragen. Weiterer Handlungsspielraum ist der Stadt derzeit allerdings nicht gegeben.

Mainz, 31.10.2019

gez.
Manuela Matz
Beigeordnete